
Bahtiar  Lantik  Muhammad
Hamzih  Sebagai  PJ  Bupati
Polman dan Muh. Zain Sebagai
PJ Bupati Mamasa.
MAMUJU,  Terbitsulbar.com  –  Muhammad  Hamzih  yang  saat  ini
menjabat  sebagai  Sekretaris  DPRD  Provinsi  Sulawesi  Barat
mendapat tugas tambahan sebagai PJ Bupati Polewali Mandar.
Sementara  PJ  Bupati  Mamasa  masih  dijabat  oleh  pejabat
sebelumnya,  Muh.  Zain.

Pengambilan  sumpah  dan  penandatangan  berita  acara  dipimpin
langsung  oleh  PJ  Gubernur  Sulbar  Bahtiar  Baharuddin,  yang
dihadiri  seluruh  OPD  Pemprov  Sulbar  dan  perwakilan  pemkab
Mamasa dan Polman, DPRD Sulbar dan DPRD Kabupaten, forkopimda
Sulbar.

Pengambilan sumpah jabatan ini berlangsung di lantai 3 Kantor
Gubernur Sulbar, Senin 13 Januari 2025.
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Pj. Gubernur Sulbar Bahtiar Baharuddin menyampaikan selamat
kepada pejabat yang baru saja dilantik.

Bahtiar  mengingatkan  konsen  Presiden  RI  Prabowo  Subianto
terkait  swasembada,  serta  mewujudkan  kemandirian  daerah
sebagai daerah otonom.

Untuk itu, Bahtiar berharap dia penjabat yang dilantik serta
Pemkab di Sulbar agar fokus dalam membangun kemandirian pangan
di setiap daerah.

“Beberapa komoditi masih disuplai dari daerah lain , sehingga
saya  minta  lebih  kerja  keras  untuk  mendorong  peningkatan
produksi  dan  mewujudkan  kemandirian  pangan  di  Sulbar,”
ungkapnya.

Dia juga berharap PJ Bupati agar memperkuat koordinasi dengan
DPRD  dan  forkopimda  dalam  setiap  agenda  agenda  pelayanan
kepada masyarakat.

Khusus  di  Polman,  Bahtiar  berharap  Muhammad  Hamzah  dapat
menyelesaikan persoalan sampah.
“Segera selesaikan, bukan lamanya orang menjabat tetapi apa
yang  dikerjakan,  dan  jangan  semua  ingin  dikerjakan,”kata
Bahtiar.

Hal  lain  Bahtiar  menyampaikan  terima  kasih  dan  apresiasi
kepada pejabat sebelumnya telah mengawal Pemilukada serentak
berjalan aman dan sukses. (Rls/Ts)


